

## **BAB 3**

### **PENUTUP**

#### **3.1 Kesimpulan**

Solucine Studio adalah perusahaan jasa konsultan arsitektur dan interior yang berdiri sejak 2017 yang berfokus pada bangunan hijau dan desain bangunan dan interior yang memiliki alur dan cerita yang kuat menjadi benang merah yang hadir dalam setiap karyanya sehingga selain kenyamanan dan fungsional juga memiliki makna yang mendalam untuk setiap penghuninya.

Cenna Co-Working Space merupakan klien pertama yang merupakan Co-Working Space di Kota Blitar. Konsep perancangan yang akan diterapkan pada Cenna Co-Working Space yakni dunia atas dan dunia bawah, serta konsep mengalami manusia dan memanusiakan alam.

Dalam penerapan aspek green design menggunakan acuan dari Green Building Council Indonesia dapat dilihat mulai dari aksesibilitas pengguna, fasilitas sepeda, lanscape, kampanye konservasi energi, kontrol sistem MVAC, peralatan elektrik, kampanye konservasi air, pemantauan penggunaan air, kebijakan pengelolaan limbah, penggunaan refrigeran tanpa ODP, melestarikan material bekas, kayu bersertifikat material berdampak lingkungan rendah, praktek pengolahan limbah, kampanye bebas asap rokok, pemandangan ke luar dan cahaya matahari, kampanye bebas asap rokok, pemandangan ke luar dan cahaya matahari, dan tanaman dalam ruang.

Pemilihan style Cenna Co-Working Space yakni tropical dan industrialis. Penggunaan material lokal, dan tumbuh-tumbuhan yang banyak diterapkan di style tropical dan unfinished di style industrial selaras dengan pendekatan yang digunakan yakni pendekatan *green design*.

### 3.2 Saran

Dalam melakukan proses mendesain Cenna Co-Working Space banyak ditemukan kesulitan dikarenakan sebuah Co-Working atau tempat untuk bekerja memiliki standart tersendiri dalam mengatur layout, penggunaan material, dan lain sebagian. Berhubung proyek yang dikerjakan memiliki konsep yang berhubungan dengan green design, maka disarankan untuk menambahkan sistem penampungan air hujan yang akan digunakan pada penyiraman tanaman.

Laporan Perancangan ini dibuat sebagai tugas akhir dari Solucine Studio, diharapkan lapora ini dapat berguna bagi penulis maupun pembaca, sehingga penulis mengharapkan adanya masukan yang dapat membangun.

